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質問公園噴水は異臭がする

　朝日山公園の噴水は異臭がする
し、運転していない。雷土（イカ
ヅチ）用水路から水を汲み上げる
とか、井戸を掘って水を流せない
か。
（平成13年6月定例会一般質問）

答弁農業用水の転用可能か

　荒井堤はどこからも水が入って
きませんので、水質は改善しませ
ん。雷土用水路の農業用水利用は、
転用が可能かどうかなど、今後検
討させていただきます。

そして今は…

　平成22年3月に完成し、地下水を
汲み上げています。もっと水量がほ
しいところですが、異臭はなくなり
ました。

無堤防地区の整備は

　蒲崎海岸住民を高潮、高波から守
るべく無堤防地区を整備すべきでは
ないか。
（平成17年9月定例会一般質問）

県、国へ要望活動を

　2市2町と連携し、県や国へ繰り
返し要望し、県選出の国会議員や
国土交通大臣に直接要望を行いま
した。

そして今は…

質問

答弁

　蒲崎地区の堤防は、平成17年度
から着工し、22年3月に完成しまし
た。（17年度50㍍、18年度100㍍、
19年度290㍍、20年度160㍍、21
年度400㍍）
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あれはどうなった？
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